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今日下沙

为了更好贯彻落实市十二次党代会、开发

区 2017 年度工作会议和环境综合大整治工作

会议等精神，为开发区实施三大战略、推进三次

创业、实现三大目标提供坚实的城管执法保障，

昨日下午，开发区行政执法大队召开了2017年

度工作会议。

开发区党工委委员、管委会副主任马佳骏

参加会议。执法大队领导以及各科室、中队、渣

土整治办全体工作人员参加了会议。

会议分析了当前城管执法工作面临的新形

势，明确了下阶段目标任务，动员全大队上下立

即行动起来，齐心协力、攻坚克难、强势推进，努

力实现城管执法各项工作新跨越。

现场签订了《2017年度党风廉政责任书》，

对大队2016年先进个人进行了表彰，并传达了

开发区党工委书记、管委会主任邵立春调研大

队的讲话精神。大队党政办、执法科、下沙中队

作为部门代表进行了表态发言。

会上，执法大队大队长吴波做了 2017 年

度工作会议报告。报告对大队 2016 年工作做

了回顾，肯定队员们做出的成绩，强调在改

革、创新、发展并存的 2017 年里，执法大队要

特别注意把握机遇与挑战、重点与难点、抓手

与方法等三层关系，全力以赴打好环境综合

整治攻坚战，破解户外广告招牌乱设、渣土乱

象、油烟扰民、犬类扰民、占道（占绿）停车等

热难点问题。要凝心聚力、务实奋进、敢于担

当、勇争一流，牢牢抓住执法办案主业和铁军

队伍建设两个重点，着力提升城管执法工作

“法治化、智慧化、精细化、人性化”水平，争当

开发区铁军排头兵，为开发区实施三大战略、

推进三次创业、实现三大目标提供坚实的城

管执法保障。

最后，马佳骏对执法队员做出了几点要

求。他对执法大队的工作做了肯定，特别指

出今年开展环境综合大整治以来，大队整治

态度坚决、行动迅速，成效明显，希望执法队

员在接下去的日子里充满自信，继续努力。

他指出当前十大环境专项整治行动打响了

“前哨战”，执法大队在牵头开展好一项专项

整治任务的同时，还要全力配合其他九项任

务，肩上的担子十分重，在这种形势下，要切

实发扬敢于担当的作风，做好协调工作，在接

下去的专项整治中，发挥牵头作用，统筹各方

面力量，在各项整治行动中走在前头。执法

队员要在实践中锻炼成长，发扬城管队伍的

精神，为开发区的城市管理工作做出更大贡

献。

本报记者 王舒畅
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实现城管执法工作新跨越
开发区行政执法大队
召开2017年度工作会议

3月1日，开发区党工委副书记周涛走访调

研了多禧生物、东尚光电、波拓科技等三家重点

人才企业，了解人才情况、企业情况、发展计划

等，希望高层次人才加快创新步伐、做优做强，

为开发区“三次创业”集聚更多创新发展资源。

第一站，周涛来到杭州多禧生物科技有限

公司。这家于 2012 年底落户开发区的生物医

药企业，拥有由数位留美高层次人才和数十位

优秀博士硕士组成的全方位、高水准研发团队，

致力研发用智能键将单克隆抗体与小分子药物

交联在一起、共同构成共轭体类药物，再用于恶

性肿瘤的靶向治疗。

现场，周涛详细听取了“国家千人计划”专

家、公司董事长赵永新博士对近期生产经营情

况和下一步发展计划的介绍，参观了研究室和

即将启用的生产车间，询问了企业当前遇到的

问题。周涛表示，生物医药产业发展十分迅速，

在开发区进入“三次创业”的特殊时期，多禧生

物更要抓紧规划、加快推进，狠抓科研，抓住当

下的发展机遇，为开发区的发展出一份力。同

时，开发区将继续全力支持推动企业发展，为企

业解决发展中面临的问题和困难，进一步完善

生物医药产业生态链的打造，并通过基础配套

的完善、区内环境的提升，把下沙建成宜居宜学

宜业的新城，招引更多人才来此工作、创业。

第二站，周涛来到东尚光电科技有限公司，

详细了解企业发展经营情况和遇到的困难。周

涛表示，衍射光学器件产业近年来发展迅速，东

尚光电要保持国内衍射光学领域领先地位任重

而道远，需要不断开拓创新，积极进取。在未来

的企业发展中，要结合自身发展实际和开发区

经济发展大局，在推动企业发展的同时，重点抓

好研发和市场两项工作，攻坚产品开发，抢占有

效市场，以一步一个脚印的扎实作风加强项目

产业化、市场化，促进开发区和企业的共同发

展。

最后一站，周涛来到杭州波拓科技有限公

司。在现场听取了企业负责人的介绍之后，周

涛实地查看了波拓科技生产的终端产品和产品

线，询问了项目计划安排及有关政策落实情

况。他说，与通信网络相关的终端产品符合当

下发展趋势，波拓科技要围绕未来发展计划，狠

抓落实。开发区会在充分掌握项目推进情况

后，对企业后续遇到的各类问题在第一时间予

以解决，扎扎实实搞好服务和提供保障。
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海关总署副署长邹志武
考察下沙跨贸园

昨天，海关总署副署长邹志武一行来到杭

州经济技术开发区，实地调研中国（杭州）跨境

贸易电子商务产业园下沙园区运作情况。

杭州市委常委佟桂莉，杭州海关领导，杭州

市综试办负责人以及开发区党工委委员、管委

会副主任郝大龙陪同调研。

现场，邹志武详细听取了园区的发展现状

和长远发展规划，并进入监管仓库内，参观了海

外商品在保税仓库内流转、包装、查验、发货的

全过程，询问了电商企业和业务运作的相关细

节和操作流程。他对下沙跨贸园的创新模式给

予了高度评价，表示园区要结合自身实际，继续

摸索和创新，要对跨境电商产业发展增强信心，

希望下沙园区既要管得住、又要做得大，始终为

全国跨境电子商务其他试点区域提供示范和引

领。

邹志武（左二）考察下沙跨贸园。


